

HUGO E. BIAGINI
UBA, Buenos Aires

Filosofía y política en la Argentina de hoy

Se traza un somero cuadro del nivel técnico que alcanza la Filosofía en la Argentina, el número y la calidad de especialidades y encuentros disciplinarios, publicaciones periódicas, centros de investigación, y otros indicadores específicos, que permiten deducir una apreciable madurez intelectual. Con todo el avance es bastante menor en cuanto al desarrollo de un pensamiento situado y alternativo, pese a los adelantos académicos y a la apertura democrática que ha estado viviendo el país.